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今回，日本オペレーションズ・リサーチ学会の会長に就任いたしましたので御挨拶申上げま

す。私はまだORについてはあまりよく知りませんので，会長としては適任でないとお断りした

のですが，どうしてもやってほしいということでしたので，果してお役に立っかどうかわからな

いままにお引受けすることになりました。皆様の御援助により責任を果させて頂きたいと思いま

すので，よろしくお願いいたします。

初めにも申上げました通り，私はORについてはまだ知識がほとんどありませんが，日本の企

業経営を徹底的に合理化していくことに対しては強い関心を持っております。日本が今後世界を

舞台にして真に指導的な役割を果してし、くためには，それなりの体質改善が必要ですし，経営の

高度化を図らねばならないと思います。それには従来の延長ではだめで，常に新しい問題意識を

持って，ものごとの本質をとらえる努力が必要かと思います。しかも，これからの企業活動は明

確な目的と目標を持ったシステムとして体得され，はっきり数字で表わしていかねばならないと

思います。最近はコンピュータの実用時代になってきたことですし，重点的な数字の分析に基い

て経営判断をしていかねば，とても国際的に太万打できないと思います。

以上のような考えがORの本質とそれほど大きな違いがなければ幸いです。 ORが今後の企業

体質の改善を初め，道路などの公共的な諸活動その他の合理化に成果をもたらすことを期待し，

その一助として当学会の発展に会長としてお役に立ちたいと願っております。もともと英米で開

発されたORをわが国で活用し，発展させるに当っては，日本の条件や体質に合ったものとして

消化し，独創性あるものにしていくことが大切と思います。

会員の皆様の奮起をお願いいたします。
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